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DIVULGAÇÃO 

MORADORES ficam sem local apropriado para depositarem o lixo residencial

Entulhos e lixeira enferrujada 
prejudicam moradores na Posse

Coletora de lixo em Pedro do 
Rio está totalmente danificada

Quarta-feira, 6 de dezembro de 2023

EDITAL DIV. Nº 051/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento, no intuito de ampliar a par-
ticipação popular e promover a transpa-
rência na gestão fiscal, COMUNICAM 
que a partir de 06 de dezembro até 20 de 
dezembro de 2023, receberão emendas 
e propostas, dos Srs. Vereadores e Cida-
dãos, ao Projeto de Lei CMP 5840/2023 
- GP nº 633/2023 que “Estima a Receita 
e Fixa a Despesa do Município de Petró-
polis para o Exercício Financeiro de 2024 
– LOA”, conforme disposto no Artigo 126 
do Regimento Interno desta Casa.
As Emendas Populares poderão ser pro-
tocoladas no Departamento Legislativo 
da Câmara Municipal de Petrópolis, das 
segundas às sextas-feiras, de 9 horas às 
18 horas, dentro do prazo supracitado, 
conforme estabelecido no Artigo 29, Inci-
so XIII e Artigo 166, § 3º da Constituição 
da República Federativa do Brasil, Artigo 
107 da Lei Orgânica Municipal – LOM, 
inciso IV do Artigo 121 e Artigo 126 do 
Regimento Interno desta Casa Legisla-
tiva (Resolução 125/2012), sendo que a 
inobservância desse requisito inviabiliza-
rá o recebimento da Emenda.
No caso de não ser alcançado o percen-
tual mínimo referido no parágrafo ante-
rior, a sugestão de Emenda poderá ser 
encaminhada a Comissão de Finanças 
e Orçamento e/ou a um dos Vereadores 
desta Casa, que a apresentará ou não 
conforme sua avaliação.
Destacamos ainda que o referido Projeto 
de Lei encontra-se disponível na Secre-
taria Legislativa da Câmara Municipal e 
através do sítio www.petropolis.rj.leg.br.
Por fim, informa-se que a AUDIÊNCIA 
PÚBLICA para a defesa das propostas 
apresentadas, será realizada no dia 20 
de dezembro de 2023 (quarta-feira), a 
partir das 13:00h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis.
Petrópolis, 05 de dezembro de 2023.                                                      

Júnior Coruja
Presidente
Gil Magno

Presidente da Comissão de
Finanças e Orçamento

ATA DA 45ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos 28 dias do mês de novembro do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quatorze 
horas e vinte minutos, o Vereador Domin-
gos Protetor, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a pro-
teção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Primeiro 
Secretário, o Vereador Dr. Mauro Peralta 
que realizasse a leitura das atas anterio-
res e do expediente. Realizada a leitura 
das atas anteriores, estas restaram apro-
vadas. EXPEDIENTE: Requerimento de 
Informação nº: 5122/2023 do Vereador 
Octavio Sampaio, do Vereador Gil Mag-
no, do Vereador Fred Procópio, do Vere-
ador Dr. Mauro Peralta e da Vereadora 
Júlia Casamasso; Indicações nº: 4933, 
5082, 5646, 5648 à 5651, 5657 à 5659, 
5662, 5664, 5669 à 5672, 5674 à 5678, 
5680, 5681, 5684 à 5692, 5694 à 5699, 
5701 à 5709, 5711, 5713, 5714 e 
5720/2023. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
arrumou uma escada emprestada, alica-
te e uma serra para tirar um fio que esta-
va caído na Rua Guatemala. Falou que 
após a entrevista que deu ao jornal Cor-
reio da Manhã um morador entrou em 
contato o convidando para ver o estado 
dos fios na Rua Guatemala. Disse que foi 
até ao local e retirou a fiação que estava 
jogada. Ressaltou que mais uma vez 
teve que fazer o serviço que era para a 
empresa Oi e Enel fazerem. Agradeceu 
ao Deputado Max Lemos que vai instau-
rar uma CPI em Brasília para investigar a 
empresa Enel. Disse que a população do 
estado do Rio de Janeiro clama pela saí-
da da Enel e que a empresa não liga para 
os consumidores. Falou que tem alguns 
lugares de Petrópolis que ainda tem pos-
tes trilhos de trem e que estes postes 
pode ocasionar uma morte. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que ontem um 
ônibus da empresa Petro Ita pegou fogo 

na localidade do Quitandinha e hoje um 
ônibus da mesma empresa perdeu o freio 
e quase caiu dentro do rio. Falou que 
hoje a tarde um ônibus da empresa Cas-
catinha perdeu o freio e bateu num muro 
na localidade do Fragoso. Questionou se 
o Prefeito está esperando morrer al-
guém. Ressaltou que a população está 
com medo de entrar nestes ônibus e que 
o papel de intervir nestas empresas é do 
Prefeito. Disse que cabe ao Vereador fis-
calizar os ônibus e cobrar uma atitude da 
Prefeitura. Fez um oficio solicitando que 
outras empresas assumam as linhas ao 
qual é feita pela empresa Petro Ita. Disse 
que recebeu a noticía que o Hospital 
Santa Teresa não atenderá mais pelo 
SUS e que isso causou um grande pesar 
a população de Petrópolis. Falou que es-
pera que o Prefeito possa ter um dialogo 
com o Governo do Estado e com o Go-
verno Federal para que não perca este 
convênio com o Hospital Santa Teresa. 
Ressaltou que precisam trabalhar a saú-
de preventiva. Agradeceu e despediu-se. 
3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Disse 
que a área de saúde precisa de inteira 
reformulação na cidade e atualmente só 
se tampa o sol com a peneira. Falou que 
Petrópolis é campeão de acidentes de 
moto e que cada vez que tem um aciden-
te destes é uma cirurgia eletiva que deixa 
de ser feita, pois precisa ter leito de UTI 
reservado. Falou que visitou o Pronto So-
corro do Alto da Serra e Hospital Nélson 
Sá Earp e conversou com os médicos os 
quais nenhum deles tinham contrato e 
era tudo RPA. Disse que precisam dimi-
nuir as urgências e fazer urgências reais. 
Falou que de sete dias, quatro estão sem 
pediatra. Falou que está fazendo um Re-
querimento de Informação para saber o 
nome dos psiquiatras, o vinculo empre-
gatício, pois a licitação para contratar 
uma firma para atendimentos psiquiátri-
cos, deu deserta. Afirmou que a falta de 
remédios básicos é culpa do município, 
pois os que são de responsabilidade do 
Estado e do Governo Federal, estão to-
dos em dia. Falou que está faltando re-
médio por que a licitação não foi feita em 
tempo correto. Lembrou que o Presiden-
te da CPTrans, Thiago Damasceno falou 
que no máximo em oito dias a cidade te-
ria um reboque e que já se passaram 
mais de oito dias e não viu nada de rebo-
que. Questionou se os agentes de trânsi-
to foram treinados para fiscalizar o trânsi-
to e que no evento em Itaipava estavam 
atrapalhando o trânsito ao invés de me-
lhorar. Falou que o trânsito é o maior cau-
sador de mortes de pessoas jovens no 
Brasil. Perguntou sobre o “Natal Imperial” 
e que as estrelinhas que estão sendo co-
locadas nas ruas são feias. Disse que a 
cidade de Miguel Pereira tem uma linha 
de trem e que Petrópolis poderia ter uma 
ligando a Nogueira a Correas. Agradeceu 
e despediu-se. 4) GIL MAGNO, DO DC– 
Iniciou a sua fala cumprimentando a Pre-
sidência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Ficou muito feliz em ter participado da 
abertura da conferência do Turismo do 
município, onde toda sociedade civil or-
ganizada estava presente para discutir 
turismo em toda a sua essência. Parabe-
nizou as ações do Coronel Gil Kempers 
na tarde do dia dezoito de novembro, que 
quando teve uma ventania intensa, com 
mais de cinquenta e um pontos sem 
energia elétrica, o Prefeito instalou o ga-
binete de crise sobre o comando do Co-
ronel. Falou que a responsabilidade não 
era da Prefeitura e sim da empresa Enel 
que não respeita o consumidor, mas com 
a coordenação e o gabinete de crise 
montado todas as demandas solicitadas 
por ele foram atendidas. Viu que teve ca-
sos de localidades com mais de sete dias 
sem energia e que espera que a empresa 
Enel aumente o quadro de funcionários, 
pois o verão está chegando. Pediu para 
que façam podas preventivas e que a 
COMDEP já se colocou a disposição 
para fazer as podas. Falou sobre o Proje-
to de Lei de sua autoria que dispõe sobre 
o julho vermelho, e que dentro do junho 
Vermelho terá uma semana que levarão 
até as escolas e rede de saúde ações e 
articulações entre órgão públicos, socie-
dade civil e iniciativa privada que vise o 
desenvolvimento do pensamento livre de 
preconceitos em torno da primeira mens-
truação. Ressaltou que varias meninas 
se sentem constrangidas com esta situa-
ção. Agradeceu e despediu-se. 5) JÚLIA 
CASAMASSO, LÍDER DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
esteve realizando a fiscalização dos ôni-
bus no terminal centro e viu que a maior 
parte dos ônibus das empresas Petro Ita 
e Cascatinha que estão circulando, não 
cumprem com a lei das concessões e 

sem o selo de aprovação para andar nas 
ruas. Falou que a população paga caro 
na passagem de ônibus e recebe um ser-
viço ruim, sem contar que colocam a vida 
em risco ao entrar no ônibus. Falou sobre 
o acidente na Rua Washington Luiz, 
onde o ônibus bateu na mureta e que on-
tem um ônibus pegou fogo na Rua Getú-
lio Vargas. Refez a pergunta ao Prefeito 
para saber o que falta acontecer para 
que uma medida drástica seja tomada 
contra as empresas Cascatinha e Petro 
Ita. Disse que o objetivo da comissão é 
finalizar o relatório, encaminhar para a 
CPTrans e para o executivo para que al-
guma medida seja tomada, pois a popu-
lação não aguenta mais. Falou sobre os 
vinte um dias de ativismo pelo fim da vio-
lência contra a mulher e que está desde 
a semana passada nesta campanha e 
que é uma pauta prioritária do mandato 
da coletiva feminista popular. Falou do 
caso de uma artista que veio a público 
denunciar um relacionamento abusivo de 
anos e que tem pessoas que vivem isto 
na estrutura da sociedade. Disse que 
precisam encorajar as mulheres a denun-
ciar as agressões, que precisam de pa-
lestras nas escolas e levantar este deba-
te o tempo todo. Convidou a todos para o 
curso de feminismo popular que começa-
rá dia vinte oito, e vinte e nove de novem-
bro em formato online e no dia trinta será 
finalizado o curso aqui nesta Casa. Agra-
deceu e despediu-se. 6) GILDA BEA-
TRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Disse que o Governo Federal 
tem trezentos e quarenta e cinco bilhões 
para o Programa Minha Casa, Minha 
Vida e que a Prefeitura escreveu apenas 
um terreno para participar do Programa. 
Ressaltou que já deveria ter projetos e 
procurados os terrenos para construções 
de casas e que sabe que a Comissão Es-
pecial Externa do Senado, fez o leva-
mento após as chuvas em dois mil e vinte 
dois na cidade e identificou cerca de oi-
tenta terrenos na cidade que poderiam 
ser utilizados para construção de casas 
populares na cidade. Falou que a Prefei-
tura gasta onze milhões de reais para 
instalação do Pavilhão Niemeyer, urbani-
zação e estabilização do Parque Munici-
pal Padre Quinha, ao qual acha impor-
tante, mas precisa dar prioridade à mora-
dia das pessoas afetadas pelas chuvas. 
Afirmou que a cidade está perdendo uma 
grande oportunidade a qual não sabe 
quando terá novamente ao apresentar 
somente um terreno ao Governo Federal. 
Falou que a cada dia acontece um pro-
blema com os ônibus na cidade e que os 
ônibus estão sucateados e a população, 
os motoristas e os cobradores correm ris-
co de morte ao usar os ônibus. Disse que 
será muito triste quando acontecer uma 
tragédia para depois fazerem alguma coi-
sa e espera que o Prefeito faça alguma 
coisa, pois a população não merece o 
que está acontecendo. Agradeceu e des-
pediu-se. 7) HINGO HAMMES, LÍDER 
DO UNIÃO BRASIL– Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Falou que esteve fazendo uma 
fiscalização no bairro Rocio e viu algu-
mas obras sendo feita e pediu mais aten-
ção a localidade. Lembrou que já falou há 
alguns meses atrás sobre um terreno que 
está sendo invadido e que já solicitou ao 
Ministério Público que olhe este caso, 
pois é uma área de proteção ambiental e 
que se não tomar conta será tomada toda 
esta região. Pediu ajuda ao Ministério 
Público, ao Meio Ambiente e a Policia 
Ambiental para que dê atenção aquela 
área. Disse que esteve fiscalizando o 
Transporte público da cidade junto ao Ve-
reador Eduardo do Blog e a Vereadora 
Júlia Casamasso e que o objetivo é reco-
lher o máximo de informações para poder 
dar mais subsidio ao processo junto ao 
Ministério Público. Ressaltou que tem 
muitos veículos com a licença vencida, 
outros sem a documentação em dia e al-
guns com o elevador de deficiente não 
funcionando. Disse que no meio da fisca-
lização recebeu a noticia do ônibus que 
bateu na Rua Washington Luiz e que pro-
vavelmente foi perda de freio. Falou so-
bre a preocupação que tem com os usu-
ários, os motoristas, cobradores e pedes-
tres. Disse que as empresas alegaram 
que estão a três meses sem receber o 
subsidio da Prefeitura e retorne com o 
pagamento do vale educação. Falou do 
ônibus que pegou fogo no bairro Quitan-
dinha ontem e que ainda não falaram 
quem foi o culpado do incêndio na gara-
gem de ônibus das empresa Cascatinha 
e Petro Ita. Disse que hoje pela manhã 
teve uma licitação na Prefeitura para o 
“Natal Imperial” e que viu alguns erros no 
edital. Ressaltou que só tem uma empre-
sa concorrendo, mas não foi declarada 
campeã, pois ainda falta entregar docu-
mentos. Disse que tem uma lei de sua 

autoria de dois mil e dezenove que obriga 
o município a licitar os grande eventos 
com sessenta dias de antecedência e viu 
que a Prefeitura entrou na justiça para 
derrubar a sua lei por inconstitucionalida-
de. Falou que preza por transparência e 
prazos para que tenha uma concorrência 
mais ampla e divulgar os eventos com 
antecedência e que venham mais turistas 
e mais dinheiro para a cidade. Parabeni-
zou o Jurídico desta Casa que conseguiu 
o efeito suspensivo, fazendo com que 
não seja julgada no mérito e que vai lutar 
para que esta lei continue em vigor. Falou 
que é estranho ver o Governo Municipal 
tentando atrapalhar a cidade, entrando 
na justiça contra uma lei de um Vereador. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 3364/2023 do 
Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Junior Paixão. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5572/2022 do Vereador Marcelo Lessa. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 9228/2023 
do Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Junior Paixão. Registre-se que o Ve-
reador Domingos Protetor justificou a 
ausência do Vereador Junior Paixão. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 5736/2023 
do Vereador Fred Procópio. O Requeri-
mento foi aprovado com 09 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única a Redação Final do Pro-
jeto de Lei nº: 5261/2023 do Vereador 
Fred Procópio. A Redação foi aprovada 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Júnior Coruja, do Ve-
reador Junior Paixão e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em discussão e 
votação o Requerimento de Inclusão nº: 
5738/2023 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Requerimento foi aprovado com 09 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Jú-
nior Coruja, do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção nº: 5737/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão. A Indicação foi aprovada com 09 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio, da Vereado-
ra Júlia Casamasso, do Vereador Júnior 
Coruja, e do Vereador Junior Paixão. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0160, 0169 e 0170/2023 
do Vereador Fred Procópio; 2776, 2778 e 
2948/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; 4870, 4900 e 4921/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; 4946, 4947 e 4948/2023 
do Vereador Junior Paixão; 5262, 5263 e 
5264/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
5459/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 5465 e 5488/2023 do Vereador Marce-
lo Lessa; 5510, 5511 e 5514/2023 do Ve-
reador Hingo Hammes; 5546/2023 do Ve-
reador Eduardo do Blog; 5549, 5554 e 
5557/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
5624, 5626 e 5627/2023 do Vereador Gil 
Magno. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Junior Paixão. Terminada a ORDEM DO 
DIA, e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezesseis horas e 
vinte e um minutos declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocorre-
rá em cinco minutos. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
  

ATA DA 46ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e oito dias do mês de novembro 
do ano de dois mil e vinte e três, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis  horas e trinta e um 
minuto, o Vereador Domingos Protetor, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Primeiro Secretá-

rio, o Vereador Dr. Mauro Peralta que 
realizasse do expediente. EXPEDIEN-
TE: Projeto de Lei nº: 5667/2023 do 
Vereador Gil Magno; Projeto de Lei nº: 
5718/2023 do Vereador Dudu; Emenda 
Modificativa nº: 5663/2023 do Verea-
dora Hingo Hammes; GP Diversos nº: 
584/2023 (CMP 5665/2023); GP Diver-
sos nº: 583/2023 (CMP 5666/2023); GP 
Diversos nº: 590/2023 (CMP 5721/2023); 
GP Diversos nº: 591/2023 (CMP 
5722/2023); GP Diversos nº: 592/2023 
(CMP 5723/2023); GP Diversos nº: 
593/2023 (CMP 5724/2023); GP Diver-
sos nº: 594/2023 (CMP 5725/2023); GP 
Diversos nº: 595/2023 (CMP 5726/2023); 
Emenda Aditiva nº: 5661/2023. Termina-
da a leitura do Expediente o Vereador 
Gil Magno solicitou à inversão de pauta 
e com a anuência dos demais Vereado-
res passou a ORDEM DO DIA: Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 2052/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador Ju-
nior Paixão. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor justificou a ausência 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 3050/2023 do Vereador Domingos 
Protetor. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3218/2023 
do Vereador Gil Magno. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Junior Paixão, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
5741/2023 do Vereador Ronaldo Ramos. 
O Requerimento foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Junior Paixão.  
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 5378/2023 do 
Vereador Ronaldo Ramos. A Indicação 
foi aprovada com 12 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, da Ve-
readora Júlia Casamasso e do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
0828/2023 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Gil magno, da Vereadora Júlia Casamas-
so e do Vereador Junior Paixão. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0266, 0268 e 0269/2023 
do Vereador Fred Procópio; 2946, 2947 e 
2951/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; 4918, 5253 e 5326/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; 5173, 5174 e 5178/2023 
do Vereador Junior Paixão; 5443, 5493 
e 5499/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
5516, 5517 e 5520/2023 do Vereador 
Hingo Hammes; 5542, 5543 e 5544/2023 
do Vereador Gil Magno; 5580, 5581 e 
5582/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
5636 e 5637/2023 do Vereador Marcelo 
Lessa. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Junior Paixão. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente, passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PODEMOS 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Parabeni-
zou o Secretário de Assistência Social, 
Fernando Araújo, que sempre o atende 
prontamente. Disse que tem muitos Se-
cretários que não conseguem fazer seu 
trabalho por serem travados e não te-
rem cem por cento de liberdade. Falou 
que recebe muitas reclamações sobre 
moradores em situação de rua com ani-
mais e que tem consciência que muitas 
das vezes o s moradores em situação de 
rua trata melhor os animais do que muita 
gente, mas tem casos de moradores de 
rua que estão maltratando os animais. 
Ressaltou que os filhotes para andarem 
nas ruas precisam ter mais de seis me-
ses e estar com todo seu ciclo vacinal em 
dia. Pediu uma ação da Secretária de As-
sistência Social em conjunto com a CO-
BEA para que possa ser feito uma ação 
com os moradores em situação de rua 
para coibir as ações dos moradores de 
rua com filhotes. Fez ofícios solicitando o 
ônibus da Guarda Civil na antiga rodoviá-
ria e que tem certeza que trará resultado. 
Fez outro ofício ao Governo do Estado 
para que coloquem uma viatura da “Se-
gurança Presente” também na rodoviá-
ria antiga. Disse que a cidade não pode 
mais permitir está situação e que estes 
moradores em situação de rua não po-

dem fazer tudo que quiserem. Falou que 
as pessoas já correm risco de morte ao 
andar nos ônibus da viação Cascatinha e 
Petro Ita e ainda chegam no terminal cen-
tro todo sujo e com a situação dos mora-
dores de rua. Agradeceu e despediu-se. 
2) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Pediu 
para que seja votada as contas dos Ex-
-Prefeitos Rubens Bomtempo, Bernardo 
Rossi e Hingo Hammes. Informou a po-
pulação que está pensando num meio 
jurídico para que está Casa vote as 
contas dos Ex-Prefeitos. Disse que se o 
Tribunal de Contas errou na reprovação, 
que seja aberto o espaço ao contraditó-
rio e que votem de acordo com a cons-
ciência. Falou que pela primeira vez o 
Senado Federal assumiu seu papel de 
colocar para votar uma PEC. Disse que 
a Ministra Rosa Weber, votou a favor do 
aborto e depois se aposentou. Ressaltou 
que aborto é um crime e que a votação é 
uma função do Poder Legislativo. Espe-
ra que o Senador Rodrigo Pacheco e o 
Deputado Arthur Lira não se acovardem 
e façam o seus papeis e que coloquem 
mandatos para os membros do STF e 
que se necessário for peçam o impeach-
ment de algumas pessoas que se acham 
acima da lei. Parabenizou a população 
de São Paulo que fizeram uma manifes-
tação gigantesca no ultimo domingo con-
tra a morte do Senhor que morreu sem 
ter praticado crime e sem ter tratamento 
médico. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas vinte e 
cinco minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte e nove de novembro de dois 
mil e vinte e três, às quinze horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 47ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e nove dias do mês de no-
vembro do ano de dois mil e vinte e três, 
centésimo octogésimo ano de Funda-
ção da cidade de Petrópolis, no Salão 
Plenário da Câmara Municipal de Pe-
trópolis, verificado o quórum e havendo 
número legal, às quinze horas e vinte 
e dois minutos, o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
gundo Secretário, o Vereador  Domingos 
Protetor que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas resta-
ram aprovadas. EXPEDIENTE: GP Veto 
nº:605/2023(CMP 5743/2023); GP Veto 
nº: 606/2023 (CMP 5744/2023); Projeto 
de Lei nº: 5655 e 5556/2023 do Vereador 
Fred Procópio; GP Diversos nº: 607/2023 
(CMP 5742/2023); Projeto de Resolução 
nº: 5559/2023 do Vereador Octavio Sam-
paio; Indicações nº: 5729 à 5731, 5739, 
5740, 5745 à 5748/2023. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Domingos 
Protetor solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Registre-se 
que o Vereador Fred Procópio assumiu a 
Presidência. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 3141/2023 
até o artigo 265 do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Eduardo do Blog e 
do Vereador Octavio Sampaio. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência da Vereadora Gilda Beatriz e 
do Vereador Hingo Hammes. Registre-se 
que o Vereador Eduardo do Blog justifi-
cou a ausência do Vereador Hingo Ham-
mes. Registre-se que o Vereador Júnior 
Coruja assumiu a Presidência. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 3141/2023  do artigo 266 até o ar-
tigo 317 do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Octavio Sampaio. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda Bea-
triz e do Vereador Hingo Hammes. Termi-
nada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezenove horas e dois minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em cinco de dezembro 
de dois mil e vinte e três, às quatorze ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Posse, na re-
gião da Jacuba, relataram ao jor-
nal que o descarte irregular, no 
local, vem prejudicando bastan-
te. Pela via é normal encontrar 
entulhos ao lado da caçamba de 
lixo, mesmo que a coleta este-
ja sendo normalizada no local. 
E, além disso, a lixeira ainda se 
encontra com muita ferrugem e 
buracos na sua estrutura.

Segundo informações dos 
moradores, o local está uma ver-
dadeira bagunça. “Eu pedi aos 
responsáveis para realizarem 
a troca, até mesmo pessoas dos 
governos antigos, mas não tive 
sucesso e ficou um jogo de em-
purra. Essa lixeira nesse estado 
tem facilitado a procriação de ra-
tos e outros animais que fazem a 
bagunça”, contou um morador.

A Comdep informou que a 
remoção de entulho na Posse é 
feita periodicamente. Cabe des-

tacar que o despejo de entulho 
sobre ruas e calçadas é proibi-
do pelo Código de Posturas do 
município. Quem for flagrado 
cometendo a irregularidade é 
intimado a fazer a remoção ime-
diata e recebe multa. A Comdep 
oferece o serviço de recolhimento 

gratuito de até 20 sacos de entu-
lho, com 25 kg cada, por meio do 
serviço Disque Entulho. Os agen-
damentos podem ser feitos pelo 
telefone 2243-7822. Em relação à 
lixeira, uma equipe será enviada 
ao local para avaliar as interven-
ções necessárias.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Emílio 
Zanatta, em Pedro do Rio, de-
nunciaram que uma lixeira, pró-
ximo ao número 692, está com 
a estrutura totalmente danifica-
da. Esse problema faz com que 
os residentes fiquem sem local 
para depositar corretamente o 
lixo. Segundo informações dos 
moradores, eles estão com esse 
problema se arrastando há tem-
pos e ninguém resolve. “A pró-
pria empresa de coleta quebrou 
a nossa lixeira e desde então 

nós pedimos encarecidamente 
ajuda para que a mesma fosse 
trocada, infelizmente não tive-
mos retorno ao nosso pedido. 
Parece algo simples, mas pelo 
visto não é. Esse problema acar-
reta lixo jogado pela rua inteira, 
muitas moscas e infestação de 
ratos”, contou uma moradora. 
A Comdep informou que vem, 
periodicamente, substituindo e 
recuperando as lixeiras danifi-
cadas pela cidade (tanto os con-
têineres quanto as estruturas 
fixas). A região de Pedro do Rio 
também será contemplada.


